

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Crise financière : les salariés suisses inquiets pour leur avenir professionnel

- Enquête du portail pour la gestion de carrières professionnelles « Monster » sur les conséquences de la crise bancaire
- Flexibilité et bon réseau sont utiles en temps de crise

Zurich, 26 novembre 2008 – La crise financière mondiale commence à toucher l'économie réelle. Les salariés l'ont également compris, comme le démontre une enquête récente du portail pour la gestion de carrières professionnelles « Monster ». En effet, près de deux tiers des salariés suisses craignent des conséquences pour leur situation professionnelle en raison de la crise financière. Une personne recensée sur deux est même déjà à la recherche d'un nouvel emploi. 17% des salariés sont de l'avis que leur secteur ne va pas être concerné et 17% ne se font aucun souci pour leur situation actuelle.

Résumé des résultats de l'enquête :

Réponses à la question : « La crise financière a des conséquences globales et économiques. Certaines entreprises s'attendent à des conséquences également pour leur effectif. Quelles pourraient être les conséquences pour vous personnellement ? ».

Je suis déjà à la recherche d'un nouveau travail. 50% (63)

Je suis très préoccupé. 16% (19)

Je ne pense pas que cela va toucher mon secteur. 17% (22)

Je n'ai absolument rien à craindre dans ma position. 17% (22)

La situation est pratiquement la même dans les pays voisins : environ un quart des salariés autrichiens est préoccupé et 38% sont déjà à la recherche d'un nouvel emploi. 43% des salariés allemands sont déjà à la recherche d'un nouveau travail et 24% sont très préoccupés.

« Les conséquences économiques de la crise financière mondiale inquiètent les salariés » explique Falk von Westarp, Country Manager Switzerland chez Monster Worldwide Switzerland AG. « Cependant, la situation actuelle peut également constituer une chance pour un développement personnel. Celui qui fait maintenant preuve de flexibilité, soigne son réseau et réagit avec engagement et optimisme sur les changements, sera un bon employé pour l'employeur actuel ou futur ».

966 salariés allemands, 185 salariés autrichiens et 126 salariés suisses ont participé à l'enquête entre le 27 octobre et le 7 novembre 2008. Le portail pour la gestion de carrières professionnelles « Monster » effectue régulièrement des enquêtes publiées sur les sites locaux et globaux de l'entreprise traitant des sujets liés à la place de travail et à la carrière professionnelle. Ces enquêtes ne sont pas représentatives et reflètent uniquement l'avis des utilisateurs de « Monster » et « jobpilot ».

Vous trouverez de la documentation photographique imprimable au sujet du présent communiqué sous :

<http://www.ispace.monsterbilddatenbank.webershandwick.de/>

Mot de passe : Monster2008

Qui est Monster Suisse ?

Monster Suisse (www.monster.ch) est un portail pour la gestion de carrières professionnelles leader en Suisse proposant un programme de prestations et d'informations liées à la profession et à la carrière professionnelle. Le siège principal de la Monster Worldwide Switzerland AG se trouve à Zurich et l'agence pour la Suisse romande à Neuchâtel. La Monster Worldwide Switzerland AG occupe 37 personnes et est une filiale de la société Monster Worldwide Inc. domiciliée à New York, active depuis 1994 dans le domaine du recrutement en ligne et désirant encourager les gens dans la réalisation de leur objectif de vie. Monster Worldwide (NYSE:MWW) est présent dans plus de 40 pays en Europe, Asie et Amérique du Nord et occupe 5'000 personnes dans le monde entier et figure sur les indices d'actions S&P 500 et NYSE.

Le communiqué de presse ainsi que d'autres graphiques et informations sur l'étude peuvent être téléchargés sur :

<http://presse.monster.ch>

Informations supplémentaires :

Monster Worldwide Switzerland AG

Michel Ganouchi

Head of Marketing

Bändliweg 20, 8048 Zurich

Tél. : 043 499 44 08

Fax : 043 499 44 44

Courriel : michel.ganouchi@monster.ch